

jueves 23 de julio de 2020

La Policía Local de La Laguna realiza una campaña de concienciación sobre el uso de mascarillas

El área de Seguridad Ciudadana reparte cientos de máscaras protectoras entre los vecinos y vecinas de diferentes zonas del municipio, como en Los Majuelos, Bajamar y el Casco



La Policía Local de La Laguna ha llevado a cabo este miércoles una campaña de concienciación sobre el uso de mascarillas. Esta iniciativa parte del área de Seguridad Ciudadana, que dirige Alejandro Marrero, y va destinada a la población del municipio, con el fin de impulsar la utilización de este tipo de material protector por parte de la ciudadanía para evitar, en la medida de lo posible, la propagación de nuevos contagios por covid-19.

Para informar sobre su importancia, distintos agentes estuvieron a primera hora de este miércoles en la avenida El Paso, en Los Majuelos, explicando a las vecinas y vecinos la importancia de seguir las recomendaciones de las instituciones competentes sobre el uso de la mascarilla y en qué situaciones es obligatorio llevarla. Además, los propios efectivos repartieron algunas de ellas, puestas a disposición por parte del Ayuntamiento, a aquellas personas que no las tenían.

La campaña de concienciación también se desarrolló en el Casco, exactamente en la calle Obispo Rey Redondo, junto a la Catedral y en la zona de las piscinas de Bajamar, con una gran aceptación por parte de los viandantes y conductores, ya que en algún caso, como fue en Los Majuelos, la propia Policía se acercaba a los vehículos para informar sobre la importancia de cumplir con las normas y recomendaciones establecidas por las autoridades sanitarias.

La Concejalía de Seguridad Ciudadana no descarta seguir realizando este tipo de acciones por otras zonas de La Laguna. “Nuestra prioridad es que el municipio logre ser un lugar libre de covid-19 y, en la medida de lo posible, esto se consigue con el apoyo de campañas de concienciación como esta”, destaca el edil responsable del área.

Alejandro Marrero recuerda que “es responsabilidad de todas y todos luchar contra esta pandemia y, para hacerle frente de manera efectiva, es necesario cumplir con las instrucciones que nos marcan los expertos. Tan solo se trata de seguir las medidas higiénicas y llevar mascarilla en espacios interiores y cuando no se pueda garantizar la distancia de seguridad. Haciendo estas pequeñas cosas, ayudaremos a no dar pasos atrás”, concluye.